

**ACTA ORDINARIA DE CONCEJO N° 10
MIÉRCOLES 2 DE ABRIL DE 2014
CONCEJO MUNICIPAL
MUNICIPALIDAD DE CONCÓN**

TABLA:

1. APERTURA DE LA SESIÓN
2. APROBACIÓN ACTA N°
3. INFORME SEÑOR ALCALDE
4. CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA
- 5.
6. COMISIONES
7. INCIDENTES

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- En nombre de Dios y la Patria damos por iniciado el Concejo N° 10 del miércoles 02 de abril de 2014, siendo 09.50 en concordancia de la comisión que reunión recién y con acuerdo de todos para iniciar a esta hora, pedimos el acuerdo para iniciar la reunión fuera del horario normal, por la aprobación en votación, acuerdo n° 64, se aprueba
- asisten; Concejal Alberto Fernández, Concejal Sandra Contreras, Concejal Susan Spichiger Concejal Marcial Ortiz, Concejal Eladio Veas, Concejal Bruno Garay, Presidente del Concejo y Secretario Municipal Maria L. Espinoza Godoy.
- **APROBACIÓN ACTA ORDINARIA N° 1** correspondiente al miércoles 15 de enero de 2014 por la aprobación en votación, aprobada **ACUERDO N° 65**
- **INFORME DEL ALCALDE** vamos a entregar el Ord. N 305 que dice relación con los antecedentes del funcionamiento de la orquesta infantil de nuestra comuna
- Ord. N° 73 que viene con el ingreso del aporte de financiamiento de la orquesta
- Ord. N° 154 de la Dirección de Obras que había solicitado el Concejal Bruno Garay sobre el Moll Plaza Arena
- Ord. N° 10 que se refiere al pago de perfeccionamiento docente de la dirección de Control

- Había una consulta sobre la instalación de un nuevo circuito de la empresa de buses Viña S.A., se hicieron las consultas y la seremi dio la respuesta a través de este E-mail que le vamos hacer entrega al presidente de la comisión de tránsito Ord. N° 96
- Vamos hacer entrega de un juego de bases destinadas a la concesión de servicio mantenimiento de alumbrado público y a fin de que los Concejales tengan los antecedentes para decidir acerca de esta concesión, Ord. N° 164 de la SECPLAC
- Recibimos una nota de la Asociación de municipios Turísticos de Chile (LECTURA)
- Algunas actividades que tenemos en esta semana. la segunda exposición colectiva 2014 “pinceladas de Otoño” jueves 10 en la sala de Concejo a las 19.00 horas
- Domingo 13, a partir de las 2 de la tarde el campeonato comunal de cueca en la Plaza Linch , a partir de las 14.00 horas
- Lunes 21 celebración del día del libro y el derecho de autor frente a la casa museo a las 1800 horas
- Viernes 25 la obra de teatro “Víctor Jara dirige” de la compañía de teatro la Aparecida , a las 19.00 horas en el liceo Politécnico
- Martes 29 la celebración del día Internacional de la Danza en el Liceo Politécnico a las 19.00’ horas
- **EXPOSICIÓN D E CARABINEROS** solicitada por la institución

SECRETARIA MUNICIPAL

- Estaba confirmado, pero al parecer como estaban desde anoche acuartelados, tenían que esperar instrucciones

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Como informe del Alcalde quiero dar a conocer que el lunes pasado se reunió el comité COE y además sirvió justamente en lo que sucedió ayer , se constituyó oficialmente el COE en terreno , en la emergencia de ayer en comunicaciones con la Armada Carabineros, Bomberos, Defensa Civil, Cruz Roja y algunos voluntarios, todo el equipo de emergencia municipal tuvimos desarrollando un trabajo hasta que se dio el alta de la evacuación, en líneas generales se cumplió en gran medida la evacuación de la

gente de los distintos sectores que pueden ser afectados , un trabajo en conjunto con todas las organizaciones, que permitió que todo el borde costero, el sector de La Isla , Independencia que también en caso de Tsunami se puede ver afectado por estar bajo la cota, funcionaron todos los equipos y en el caso particular de los pescadores que era lo más preocupante, porque ellos estaban en la mar , estuvimos hasta tarde cuando llegó el ultimo bote y sin embargo uno de ellos tomo la decisión de permanecer adentro y según ellos lo capean más fácil adentro que afuera , pero quisiera destacar la rapidez y la gestión que hicieron los pescadores con la experiencia que tuvieron la otra vez y sacaron todos los botes a la calle, en muy poco tiempo y trabajaron en equipo y estuve presente para ver todas esas maniobras, la gente respetó este llamado y sirvió para , como nos había afectado el terremoto en forma directo y el llamado preventivo de tsunami que se mantuvo hasta altas horas, permitió por obra de las acciones del COE ir verificando algunas debilidades y específicamente la comunicaciones que fue una de las cosas que tuvimos que rescatar, así que en definitiva se fue a lo mismo que las demás comunas costeras, entregando un informe permanente de la evacuación de la gente salvo en el sector de La Isla que había gente que no quería dejar sus casa sin embargo con Carabineros, la defensa civil y la PDI se sintieron más seguros para dejar sus casas , pero se provocó la reacción de la municipalidad, en ese aspecto fue respetuosa, se cortaron los accesos en el borde costero y quedo solo para los residentes, se habilitó el sector del estadio como establecía el formato de emergencia y se constituyó a los 20 minutos el COE con todo el sistema operativo, generando un aviso inmediato de la alarma de Tsunami , la refinería tuvo que evacuar a su gente , tuvieron que detener gran parte de la planta y a ellos fueron los únicos que se les autorizó que echarán a andar parte de la planta porque no pueden estar por mucho tiempo sin funcionar, pero fue muy positivo la reacción del equipo de emergencia de la comuna , salvo la situación de comunicaciones que tenemos que mejorar , pero en general resultado bastante importante

CONCEJAL BRUNO GARAY

- Quiero saber cuáles son los puntos en que tenemos alarmas sonoras en Concón y si funcionaron bien

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Las alarmas que se mantiene son dos , funcionaron perfectamente y están en las dos caletas y se mantuvieron en forma continua el llamado, yo no las había visto funcionar y funcionaron muy bien y se escucha muy fuerte que es el sentido y además de eso está el recorrido de Carabineros y bomberos ,

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Primero felicitar al equipo de emergencia y sobre todo Carabineros, pasó a los primeros minutos de anunciado por ONEMI y creo que eso fue muy bueno y vi que la gente rápidamente pudo subir a la parte alta de Concón y a pesar del frio estaban tranquilos
- Lo segundo es que en la administración anterior funcionó este mismo COE y me parece que más amplio, porque estaba la refinería, habían unas empresas que fue justamente para el terremoto anterior pero también estaba en este comité concentrado gran parte de los Concejales, porque nosotros quisiéramos estar siempre con la familia pero siempre tenemos la disposición de poder estar y colaborara con todo lo que pueda suceder en la emergencia y en el terremoto anterior a mí me correspondió por ejemplo ir hacerme cargo de la escuela de Colmo, donde hicimos un alberge y pudimos estar con la gente y anoche la verdad que como las comunicaciones se cortaron y yo lo llame en reiteradas oportunidad, es importante que nosotros como Concejales podamos estar en el proceso y por eso quiero pedirle a la Sra. María Liliana y Alcalde podamos constituir, que así como está la comisión de Seguridad Ciudadana que tiene otro tópico porque va dirigido a los proyectos, pudiéramos manifestarnos a través de una comisión de seguridad o el nombre habría que buscar y que pudieran estar tres Concejales en esa comisión y pudiéramos también poner nuestra manos en la emergencia, es una petición formal

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Me parece bien , en la reunión que tuvimos el lunes pasado estaban todos informados para que asistieran pero no llegó ninguno , el tema es que esa primera reunión era justamente para rearmar y formalizar esa comisión, ahora viene el tema de carácter civil y además estuvo la Unión Comunal de Juntas de Vecinos en esa oportunidad, esto funciona en la emergencia y que no es necesario llamar o convocar automáticamente todo los organismos que están relacionados con esto , llegan al estadio y se arma el tema y lo mismo sugiero para los Concejales y que no es necesario que los llame porque pueden llegar, llegaron personas en forma voluntaria y ofrecieron sus vehículo y ese es el punto de reunión
- Yo comparto el tema de la comisión porque usted mismo había planteado la necesidad de estar presente en esto , si ustedes lo estiman se puede armar en la próxima reunión para traerlo y se pueda constituir la comisión de seguridad y emergencia

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Lo que está constituido es el Concejal que está a cargo de los proyectos de seguridad ciudadana en cambio esta es como las otras comisiones

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- La vamos a incorporar de acuerdo a la solicitud

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- Yo siempre le he dicho a usted que el día lunes es malo para reuniones porque para los que trabajamos es muy difícil que nos den permisos para las reuniones y siguen igual haciendo reuniones los días lunes y es importante lo que usted acaba de decir

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Yo no puedo disponer de la demás gente

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- Pero es mi apreciación personal, lo otro si no asistió ningún Concejal es porque el día lunes hay problemas, tampoco participó el Concejal Ortiz y que bueno que salió en el Concejo y que podamos participar en situaciones como las de anoche, quisiera preguntar si el equipo que lidera Carlos Quiñones tiene todos los equipos como corresponde, me refiero la infraestructura, la vestimenta para 6 o 8 personas, sus zapatos y chaquetas para que él pueda ejercer , porque las cosas que han sucedido ahora puede seguir pasando y me da la sensación que no sucede porque he hecho algunas averiguaciones que estamos igual que antes

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Con quien hizo averiguaciones

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- Converse con unas señoras que estuvieron en la cancha y comentaban que no estaban con sus trajes

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- ¿Quiénes no estaban con sus trajes?

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- Me refiero a los encargados que son 6 u 8 personas de la municipalidad

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- ¿y cuándo fue eso? Anoche

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- **Si**, anoche

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Es que en el estadio no había gente, yo le puedo informar lo siguiente, efectivamente el tema de emergencia estaba bastante deprimido por lo cual nombramos a una persona que tiene la capacidad técnica y don Patricio que estaba encargado y había sido sacado de su cargo, pero él por su enfermedad lo planteo y hemos reiniciado el trabajo de emergencia, es por eso que se ha ido implementado de a poco esta situación y de hecho están en pleno proceso de compra los trajes, materiales y todo lo demás en los procesos normales de adquisiciones, se cuenta con el vehículo correspondiente y lo tiene a su cargo, por lo tanto se está haciendo la implementación y cambiamos completamente los equipos de radio que estaba obsoletos del año 97, hoy día están todos los vehículos con radios, los camiones, camionetas y furgones, eso fue lo primero que hicimos, eso está en pleno desarrollo y además la compra de la implementación que establece lo mínimo, efectivamente hay que entender lo que a nosotros nos interesa es la coordinación más allá si tienen o no la implementación, eso va pero hoy día funcionó la coordinación que a mí me interesaba y felizmente no nos tocó el terremoto a nosotros pero nos sirvió para ver cómo funcionaban los equipos y ustedes como cualquier vecino o autoridad y que no es necesario convocarlos a ustedes sino que se tiene que acercarse al mando del COE y van poder contribuir y cooperar como se ha señalado en otras oportunidades porque siempre se requiere personal, estaba la defensa civil que llegaron incluso en bicicleta, está abierta la opción y vamos a proponer en el próximo Concejo la comisión

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Se me había olvidado un detalle, que anoche la refinería hizo sonar su alarma como a las 11 de la noche y obviamente lo hacen por un tema de emergencia pero creó mucha conmoción a la gente y por las redes sociales la gente preguntaba que pasaba, pero era una alarma de autoevaluación propia de la refinería pero que es bueno

que ojala mantenga una comunicación más fluida con el municipio o con alguien del municipio porque después a las 1.00 de la mañana volvieron a sonar las alarmas con otro tono y la gente estaba muy asustada

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Falta la capacitacion de qué significa eso

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Y la comunicación

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **La** comunicación con el municipio está, el jefe de emergencia municipal está con contacto directo con el jefe de Refinería , por radio y entregando los pasos , al Alcalde también le entregaron la información e incluso la refinería también vino al sector pero lo que falla es el conocimiento de lo que significa la esas alarmas

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Se tocaron dos timbres distintos en distintos horarios y la gente estaba preocupado

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Es un trabajo que hay que hacer

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- Los ruidos fueron mucho más fuertes que otras veces

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Es que pararon la planta

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- Es que igual hay avisar porque las personas que no saben

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Me acaba de llegar un informe que aún están en etapa de normalización de la planta y dice que eso producirá ruidos más de lo normal, tengo entendido que no es tan rápido echar a andar pero tiene razón con capacitar a la comunidad eso es fundamental para que la gente esté bien informada

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Ayer cuando la comunidad comenzó a preguntar por la suspensión de clase creo que es importante en la página del municipio tengamos la posibilidad de que alguien la maneje a todo horario, para manejar información de emergencia, porque me metí cuando ya el COE había informado pero el municipio no tiene la capacidad de actualizar la página respecto a la información que va saliendo

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Se informó que estaba reunido pero es un tema que hay que incorporar, por eso que decía que el tema de las comunicaciones no fue expedito y que hay que mejorarla, que me parece muy importante y muy buena la sugerencia

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Lo otro, ver a través de la página nuestra y que la Voz de Concón pudiera considerar de ir educando a la comunidad de la alarma internas de la refinería, que es el estadio el punto de encuentro porque la comunidad en general la desconozco y lo tercero, que a raíz de que la emergencia estuvo concentrado en otra zona y no la nuestra, hoy día le preguntaban al Alcalde de Arica respecto de la evaluación respecto de anoche y uno de los temas eran los alberges y ahí no sé cómo estamos nosotros, si contamos con frazadas en

los alberges, a cierta hora no tenían café, no tenían nada considerado para una emergencia durante la noche y considerando que hoy día fue Arica y mañana puede ser cualquier comuna, considerar para la emergencia la implementación del alberge

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- vimos también la necesidad del lugar en donde nos reunimos es el mejor sector y eso está estipulado desde hace muchos años, por eso que la primera reunión que se hizo con el COE fue hacer el levantamiento de cada una de las organización, de las cosas nuevas que tienen y que hay varias novedades, que bomberos está totalmente equipado para cualquiera de las emergencia a diferencia de otras bombas que tiene una especialidad pero los de acá tienen todas, por otro lado en el caso de los alberges con la Cruz Roja que están disponibles vamos hacer un nuevo levantamiento de las necesidades a pesar de que hay disponibilidad inmediata de algunas sedes vecinas, pero también tenemos que reestudiarlas porque algunas que estaban antes estudiadas hoy día no tiene las condiciones y lo veíamos el otro día en el sector de Independencia que antes no tenía las condiciones la sede pero hoy día si la tiene, pero prácticamente en ese sector es la Escuela Colmo y se preparó de inmediato y para acá hay varias sedes que están destinadas para eso, cuando procede las sedes como alberge es cuando hay damnificados o evacuados, cuando hay un tema de que se dirija a un lugar más alto no está considerado abrir esos albergues y nos pasó que tuvimos que habilitar el tema de la atención del equipo de trabajo y se pensó en los canales que hicieron las distintas organizaciones de tener un container de comunicaciones porque en el lugar donde estaba no es el mejor, el espacio es muy reducido en ese lugar y empieza a llegar gente y en el mismo sector pero con habilitación, como un container con todas las habilitaciones de emergencia y en estos momentos estamos en instancia de los comprar los generadores para el SAPU, también para la emergencia comunal, están en ese proceso y efectivamente este tipo de situaciones permiten ver las debilidades para mejorarlas y en ese aspecto los alberges en el momento que se declaren como tal

el departamento social tiene la implementación en bodega para implementarlos

CONCEJAL BRUNO GARAY

- sería bueno que la infantería de marina sacara experiencia de emergencia y han sacado experiencia de tener comida para emergencia , un tipo de agua que dura más tiempo y que al final del día sale más barato y más conveniente para las municipalidades, como se organizan los alberges tienen experiencia, como se organiza la ciudadanía , en definitiva lo vimos el 2010 que las autoridades políticas quedaron rezagadas y los que tomaron el mando fueron los militares y funcionaba la cosa porque tienen la organización y la experiencia suficiente para tomar decisiones

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- y permanente además , efectivamente en la reunión que tuvimos el lunes se planteó esto como plan de trabajo y por lo mismo la próxima reunión que vamos hacer de este organismo, que ya empezamos a incorporar al sistema industrial y que está funcionando bastante bien y que ha permitido hacer un levantamiento de las cosas que tiene y los implementos que permiten ayudar a una reacción comunal, que en definitiva la próxima reunión va hacer en la fuerte Aguayo y la próxima en la base aeronaval y así ir haciendo un recorrido en terreno, lo que nos decían que ellos no tiene muchos elementos pero tienen el personal y la experiencia en el caso de la base aérea es fundamental el lugar para evacuar con helicóptero y ese trabajo es el que se tiene que hacer de nuevo, ellos tienen ambulancia pero para su sector y ellos tiene una mayor reacción con eso pero todo en base a una coordinación y es por eso que se va hacer la próxima reunión en ese lugar ,

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- con respecto a lo mismo quisiera aportar, a parte del levantamiento de la implementación que pueda tener cualquier instituciones es importante evaluar las diferentes tipos de emergencias que se nos puede ocasionar en la comuna , en este caso tenemos un tema de tsunamis y que sabemos cómo tenemos que reaccionar y que hay una mochila en la puerta de las casas con algunos enseres, pero fuera de los terremotos hay que evaluar las incendios , las intoxicaciones masivas, porque esto fue un terremoto en la zona norte pero si nos hubiera pasado acá como terremoto un día domingo pero si se llegara a presentar una situación de esa embargadora cuando los niños están en los colegios hay que tener una coordinación con transporte, con los establecimientos municipales y creo que depende de la emergencia y donde serían evacuadas las personas , porque si es un incendio no podríamos llevarlas al estadio tendría que ser otro lugar y también ver si en el estadio cuántas personas entran y si están los servicios sanitarios para recibir a más de 200 personas en una situación similar,

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Justamente la evaluación que hacíamos viene en ese tenor, porque con los antecedentes que se entregaron en esa oportunidad, la cantidad de carpas que tiene los infantes de marina, la capacidad de reacción, sabemos que están lejanos de acá, como llegan y todo ese procedimiento es el que hay que hacer ahora donde no solo vamos a incorporar a todo el tema industrial, que para nosotros es fundamental sino que también el tema escolar, con los colegios , esta era la primera reunión y ahora empieza a ampliarse y sabemos que felizmente no tenemos colegios en el borde costero así que cualquiera puede ser habilitado, el estadio la única funcionalidad es que la gente se sienta segura que ahí no va allegar el mar y tenga un punto específico para espera que esto pase y no solamente con el tsunami sino que el trabajo que se va a incorporar los incendios forestales y las tres empresas de Chilquinta están con sus técnicos, las compañías de gas ingresan al trabajo , ESVAL

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- La preocupación y atendiendo que se está organizando el tema de la emergencia y que es muy bueno que funcione pero hay cosas o situaciones inmediatas que es importante que se puedan tener claridad respecto a ellas y es con los letreros que indican la evacuación, que creo que están muy deteriorados, no hay demarcaciones en las calles y eso ayuda, hace dos Concejos atrás que hablamos el tema de la comisión y yo nombré el tema de los edificios que están desde el club de yates hacia Viña del Mar , que ahí por lo menos hay nueve edificios que no presentan un plan de emergencia y contingencia para evacuar, anoche la situación no paso a mayores pero podría haber pasado y para esos 9 o 10 edificios no tenemos un plan claro de evacuación porque ellos tienen por la parte de atrás las dunas y la única parte por donde pueden salir es por Reñaca o Higuierillas y entiendo que el comité se cree y empiece a trabajar, pero hay situaciones inmediatas de los letreros y ver la forma de evacuar esos edificios y lo otro es importante que el jefe de emergencia poder ver con ellos y además de Caleta Higuierilla que edificios tienen problemas y cuáles no, en una emergencia nos pille armado la emergencia, pero la verdad que están en el borde costero , la oficina de emergencia tiene que preocuparse especialmente de esos edificios, lo dejo propuesto
- Quisiera de pedido unos documentos que estamos pidiendo con la Concejal Spichiger

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **PRONUNCIAMIENTO TERCERA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL** vamos a pedir que se haga la exposición Don Hugo

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- TAL como lo había pedido el Concejo vamos hacer una exposición de las nuevas áreas verdes que se solicita que se incorporen a esta concesión de áreas verdes, el área verde está en el

Ord. N 075 en que se solicita al Concejo incorporara a la concesión 9 áreas verdes que son las que a continuación se indican

- La primera, es el área verde al interior del estadio nuevo donde son 3.285 metros cuadrados y son tipo D
- La segunda, es en Vista al Mar en esa plaza que se ve abandonada y son 481 metros cuadrados, está detrás del estadio Vista al Mar
- La tercera es el bandejon central del estadio nuevo en avenida Magallanes, son 589 metros cuadrados y son de tipo C, se riegan con camión aljibe.
- La cuarta, está en el sector de Lomas de Montemar y en la calle Santa Bárbara, aquí 5860 metros cuadrados que tiene esta nueva área verde

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- Esos juegos que están ahí fueron adquiridos por nosotros como municipalidad

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Si , por el FONDEVE
- EN LOMAS DE Montemar a continuación de la segunda transversal está ese bandejon grande que es Santa Sofia

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- HACE tiempo atrás cuándo la Concejal Susan reclamaba por unas áreas verdes de Bosques de Montemar y yo reclamé por el bandejon central de la avenida Magallanes, finalmente el Alcalde anterior determinó que el bandejon central de la avenida Magallanes se hiciera una plaza dura y no sé qué es, pero lo que he visto es piedra y material que no se riega y aquí en la ilustración anterior sobre el frente del estadio que es la continuación de Magallanes, ¿no es posible generar este tipo de plazas duras que no generaran tanto gasto?

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Es que el perfil que tiene esta avenida desde Los Romeros es con área verde, hay que seguir la línea,

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Pero más debajo de esto se hizo una plaza dura en donde nunca se ha regado

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Se mantiene con bastante riego ese bandejon porque es mixto
- Debo comentar que lo que se está pidiendo es el mantenimiento, porque tiene un valor de \$ 170 la construcción del metro cuadrado y esto no tiene construcción, lo que hacemos que lo que hay lo tratamos de mejorar y lo que hacemos es incorporar plantas del mismo sector para ir cada vez mejorando la imagen
- Perpendicular a la calle anterior que se llama Santa Sofia está el acceso a un ovalo y que son 60 metros cuadrado
- La próxima tiene que ver con unas isla con San Juan con los Abedules que son 56 metros cuadrados
- Esta otra isla está en Lomas de Montemar y está en la calle San Juan y son 140 ,metros cuadrado

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Ahí veo yo que hay doca

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Si

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- CUAL Es la idea del proyecto ¿solo regar o cambiar las plantas?

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN

SECRETARIA MUNICIPAL

- Esto es solo mantención de lo que hay incorporando de a poco otras cosas, no es construcción

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Vegetación ad hoc al área , me imagino

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Del suelo
- La próxima es la Isla San Juan son 16 metros cuadrado
- El total que se está pidiendo al Concejo es que se incorporan 7.969 metros cuadrados de áreas verdes de los cuales 4326 son tipo B y 3343 tipo C

CONCEJAL BRUNO GARAY

- Quisiera que en la próxima etapa es la multicancha de San Andrés para que terminemos con ese micro basural, tengamos una plaza digna y ahí tenemos una multicancha y que se pudiera terminar ese tema lo antes posible

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Eso me parece que no está constituido como área

CONCEJAL BRUNO GARAY

- Esta construido

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- **Sin** perjuicio a eso el sábado a petición de la junta de vecinos había mucho pasto y mandamos la máquina y estamos a 50%

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Pero la urbanizadora no ha constituido ese lugar

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Así es

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- Con estos metros cuadrados de áreas verdes ¿cuánto nos va a costar y cuántos trabajadores van a necesitar?

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Las bases establece que cada ciertos metros cuadrados se tiene que incorporar una cantidad de trabajo, pero en estos momentos no me acuerdo cuanto, pero si hay que ingresar uno o dos trabajadores más, el valor de lo que cuesta esto mensual es de \$ 1.345.524

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Esto no lo cancelamos nosotros

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- La empresa, está incluido en ese valor

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- Me gustaría que en el próximo Concejo nos dijera cuantos trabajadores más se van a ocupar

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Yo quisiera hacer una consulta al asesor jurídico, mi consulta va hacia lo siguiente; porque estamos viendo una modificación presupuestaria, porque aquí esto fue licitado si mal no recuerdo en el mes de noviembre o diciembre porque fue una de las primeras licitaciones que se nos presentó, quisiera saber si está dentro de la legalidad hacer esta modificación y si fue contemplado dentro de la

bases un monto y unas áreas X que fueron muy bien descrita dentro de los documentos que se nos entregó en esa fechas

ASESOR JURÍDICO

- LO QUE SE licitó en su oportunidad fue la licitación del contrato de concesión para el servicio de concesión de mantención de áreas verdes con esta empresa externa por un monto y un periodo determinado , pero el mismo contrato establece dentro de una de sus clausula la posibilidad de ampliación del mismo y para esta ampliación de este contrato se necesita financiamiento, como no está en la concesión de la licitación original obviamente se tiene que aprobar la modificación presupuestaria primero para que una vez que se apruebe la modificación acto seguido viene el pronunciamiento para la ampliación de este contrato

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- ¿y por qué estas áreas verdes no se habían incluido?

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Porque hay muchos mas que no se han resuelto

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- ¿Quién las mantenía antes? Porque aquí claramente habían unos jardines

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- La verdad es que todas estas áreas verdes de vez en cuando hacíamos algo pero fundamentalmente por una razón presupuestaria quedan 180.000 metros cuadrados que no se han incorporado a la mantención y que poco a poco todos los años se van incorporando nuevas áreas verdes

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Si no hay mayores observaciones vamos a llevar a votación la modificación presupuestaria municipal

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Ustedes me habían pedido ver las áreas verdes actuales
- Con respecto a la cantidad de metros cuadrados que tiene la comuna son 183.000 metros cuadrados que tiene la mantención y de las cuales las áreas verdes tipo A son 8 que corresponde 21.219 metros cuadrados, 60 áreas verdes del tipo B que corresponden a 102.589 metros cuadrados y 25 áreas verdes tipo C que corresponde 59.554 metros cuadrados
- La rotonda de Concón es la primera Tipo A con 1812 metros,
- La plaza Los Cisnes con 1.074 metros cuadrados
- Plaza El Sauce que avenida Concón Reñaca con el Sauce,
- La Plaza Carlos Pezoa que queda en Tierra del Fuego con Magallanes
- Sector de playa Amarilla Norte Sur 1400 metros cuadrados
- El Jardín de avenida Maroto que son 2675 desde calle 8 con Laura Barros,
- Tenemos el centro Cívico que con 1073 metros cuadrados tipo A
- Y la plaza Patricio LINCH 9312 METROS CUADRADOS
- Total de metros cuadrados tipo A son 21.219 metros cuadrados
- Áreas verdes tipo participamos con el sector de Villa Independencia con 56 metros cuadrado en donde está el monolito de Colmo
- Frente a la refinería en donde esta turismo 1761 metros cuadrados
- La Plaza Laura Barros 7000 metros cuadrados
- Plaza Clarencia que esta frente al liceo 420 metros cuadrados
- Jardín Consultorio , la parte interna 1290 metros cuadrados
- Bandejon Calle 11 frente al policlínico en Vila Concón II 1196
- estas fotos fueron sacadas los últimos días así que no son fotos antiguas
- plaza el Mirador 400 metros cuadrados
- Plaza Unidad Vecinal 145 a 1 frente de la multicancha de Chañarcillo 185 metros cuadrados
- Plaza Junji calle 4 con calle 2,

- Plaza Calle Los Lobos y calle 1 oriente esa es una plaza seca 550 metros cuadrados
- Plaza Jose Yañez con Magallanes 600 metros cuadrado
- Plaza Calle Centinela con los Troncos 1594 metros cuadrado

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Pero ahí pagamos por mantener la tierra

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Es que ahí hay juegos

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Quiero saber que es mantención, porque veo sectores con tierra porque si es por regar debería estar todo verde

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- La verdad que en la práctica hay que decir que los sectores con mayor densidad poblacional las áreas verdes cuesta mucho mantenerlas y lo que se mantiene es lo que ven de áreas verdes, se mantiene los juegos, las especies arbóreas

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Como miden los 1.594 metros

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Previo a la licitación hay que medir todo y esto bien por mucho tiempo

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- La empresa que debe mantener los juegos de los niños es la misma

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Si

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Y qué pasa, porque ahí veo los soporte de un balancín y el balancín no existe , el columpio de la mano izquierda se ve que no está en muy buenas condiciones y el de la mano derecho esta medio morir saltando, además se puede ver que hay muchos juegos deteriorados y pedimos antes de que se fuera la anterior empresa que se hiciera un catastro de todos los juegos y que se pusieran en condiciones , tengo claro que hay jóvenes que destruyen pero entre el cambio de empresa debería de haber una puesta de juegos en las plazas más nuevos, más reparadas y no se vio ese cambio y las fotos ahora me demuestran que están en las mismas condiciones

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Debo informarle que en el mes de enero nos preocupamos que los juegos que corresponden a este contrato estuvieran en condiciones y ahora en abril les corresponde nuevamente este repaso, así que dentro del 30 de abril debieran estar los juegos en buenas condiciones

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Reitero que habría que revisar eso porque si son 1,594 metros cuadrado de mantención me preocupa no hay pasto que mantener

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Después tenemos la plaza Las Petras que ustedes conocen 4000 metros cuadrado de área verde

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Uno es los metros cuadrados que tiene la plaza pero otro es los metros cuadrados de los jardines que hay que mantener y hay que verificar para que sean mantenidos como corresponde, porque vemos acá grandes diferencia entre una plaza y otra y creo que debería de haber un criterio respecto a cada una y un criterio general respecto de las áreas verdes de los diferentes sectores de la comuna

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Además tengo entendido en el caso de las plazas cuándo están los pasillos deben estar con solerilla y los pasillos con maicillo, deben estar mantenidos

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- La verdad es que el 50% de las áreas verdes tienen el déficit del maicillo, porque cuando la entregamos no tenían maicillo y aun así vamos colocando maicillo y en las lluvias las que tienen pendientes con el agua el maicillo se va

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Me gustaría en está que son 4.000 y me imagino que es toda la plaza pero si usted ve hay un porcentaje que no hay área verde y estamos pagando por el área verde completa y habría que descontar que ahí no hacen nada

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Como usted sabe las plazas tienen pasillos , tienen sectores en que hay tierra y ellos tiene que hacer aseo ahí pero no es todo pasto

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Sería importante que de repente lo revisáramos en comisión con el contrato en la mano, porque el contrato es específico respecto a las acciones que tiene que cumplir la empresa en la zona A, tipo B y C

y quería comentar sobre la diferencia del tipo A y B que no es en costo para nosotros respecto al metro cuadrado y se supone que el A tiene flor y que ha sido una constante que uno echa de menos que las flores aquí no abundan y efectivamente ponen una planta que en algún minuto del año florece, no es que tengamos plazas con colorido y mucho menos, de hecho los contratos son muy específicos respecto al color del pasto , del largo que tiene que tener, la cantidad de plantas respecto al metro cuadrado y ese cumplimiento uno lo echa de menos, porque la diferencia entre la zona A y B son mínimas y la verdad es que en la plaza Las Petras y lo que veíamos en la Villa Primavera es el pasto y la verdad es que no se si eso se puede llamar prado, la verdad es que es el pasto que sale por maleza y que mantienen por corte pero no es un prado de una plaza

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- La verdad es que sería muy conveniente que tuviéramos una reunión para poder explicar yo algún otro aspecto que ustedes no conocen
- Esta es la plaza Villa Aconcagua frente al colegio 460 metros cuadrados
- La plaza las Tres Marías 850 metros cuadrados
- Plaza Jorge Valdovinos avenida El Prado 1300 metros cuadrados
- Jardín el Prado 2806 metros
- Plaza Juan Pablo Segundo 340 metros cuadrados
- Plaza San Jorge 378 metros cuadrados
- Plaza Gabriela Mistral 1200 metros cuadrados

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Ahí me refería yo al confinamiento de las áreas verdes

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Lo que pasa es que cuando la entregamos estaban así y ellos mantiene lo que les entregamos
- Plaza Alberto Hurtado 1400 metros cuadrados

- Plaza Vista al Mar 1800 metros cuadrados
- Plazoleta Los Volcanes con Osorno ahí nos mantiene un basural en forma constante
- Jardín Paradero Concón Sur Costanera
- Plaza Las Sirena 6475 metros cuadrados
- Plaza La Isla 2140 metros cuadrados
- Plaza Sotomayor Los Romeros 1097
- Plaza Los Romeros 1020 metros cuadrado
- Plaza La Paz 1010 metros cuadrados
- Jardín Calle II con subida 85 metros
- Jardín San Agustín 375 metros
- Plaza Covieta I
- Plaza Covieta II 520 metros cuadrados
- Jardín La Boca

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Ahí no comprendo porque ahí hay unos socavones y continua y ahí está perfecto , creo que hay diferencias bastante grandes con respecto a una y otra, creo que estamos claros que tenemos que hacer una análisis en pos de todas las plazas y áreas verdes de la comuna para beneficiar a todos los vecinos

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Jardín la Boca 1236 metros
- Avenida Borgoño frente a la subida de Santa Laura
- Paseo Playa Negra 400 metros cuadrados

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Cómo 400 metros

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- En esa plaza antes hay un sector de la playa Negra y la suma de las dos suman 400 metros cuadrados

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Pero ese bandejon que está confinado debiera tener área verde , por eso que se está pagando y ahí no hay pasillo

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Jardín puente La lechuza 1300 metros cuadrados
- Jardín Limite con Viña del Mar 500 metros

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- eso lo mantenemos nosotros

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- es borde costero , se riega con camiones
- Plaza Madre Selva 226 metros cuadrados
- Plaza Tamaringo 271 metros cuadrados
- Bandejon central avenida Concón Reñaca 2040 metros cuadrado
- Plaza Sala de ventas 1720 metros cuadrados
- Bandejon central Blanca Estela 1200 metros cuadrados
- Paseo las Pelargonias 3751 metros cuadrados
- Bandejon central Bosques de Montemar 4506 metros cuadrados
- Plaza Los Radales 7695 metros cuadrados
- La vegetación que ustedes ven ahí hace que el sol no entre y solo hay plantas
- Plaza anfiteatro en Blanca Estela con Los Olivillos 1300 metros cuadrados
- Paseo Las Chilcas 3065 ,metros cuadrados
- Paseo Jacaranda 4620
- Paseo Glorias navales
- Plazoleta Manantiales 1988 metros cuadrados
- Bandejon Magallanes 8404
- Plaza Barros con Santa Elena 510 metros cuadrado
- Plaza el gran Hotel 1413
- Jardín monolito Prat 45 metros cuadrados
- Jardín monolito O'Higgins 21 metros cuadrado

- Jardín Cruz de Mayo 38 metros cuadrado
- Jardín de la Shell 264 metros cuadrados

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Ese jardín no corresponde a propiedad privada

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Es parte de la vía publica
- Villa Magisterio 684 metros cuadrado
- Total tipo B 2589 metros cuadrados
- Las plazas tipo C: esta la rotonda 100 metros cuadrado

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Cuál es la diferencia entre la B y la C

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Las tipo A y B se riega con agua potable y las demás se riegan con camión aljibe y la C se riega con camión aljibe
- Plaza Las Gaviotas, en este caso es una plaza seca y porque se construyó una cancha 640 metros cuadrados,

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Ahí más que mantención del área verde es la limpieza del lugar

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Plaza Las Tres Marías Scipión Borgoño 44 metros cuadrados
- Plaza Cruz Roja 347 metros cuadrado
- Hay que decir que este tipo de áreas vedes las hemos ido incorporando tal como las han visto y no había nada y lo otro casi el 60% de todas estas plazas tiene arena y la tierra es de muy mala calidad , ahora recién con la chipiadora estamos viendo que la empresa comience a mejorar la calidad de la tierra pero todas

estas al municipio no le ha costado que se haya construido , la hemos hecho a pulso con lo que tenemos

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Esa foto es actualizada , es que ahí claramente hay un abandono, fuera de que ha hecho calor y lo he comentado, el tema del riego y ahí las palmeras no se han podado mínimo hace seis meses

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- En esta época le corresponde poda a esas palmeras y decía que esa plaza en especial tiene arena y que nosotros la hemos ido mejorando a pulso y ahí no se ha construido y lo único que pagamos \$ 160 por metro cuadrado para que le tiren agua y mantengan lo que hay ahí
- Plaza Las Palmeras al lado del Jumbo 1100 metros cuadrados
- Jardín Santa Laura frente a la oficina de la cultura 180 metros cuadrados
- Jardín Puntilla La Sirena
- Jardín Los Olmos 35 metros cuadrados
- Bandedon central que queda camino a Quillota

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- ¿Qué mantención hay ahí?

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Plazoleta Los Espinos y eso queda en Los Romeros 396 metros cuadrados
- Parque ecológico la Isla 2045 metros cuadrados
- Mirador Pedro de Valdivia 180 metros cuadrados y de acuerdo a las facultas técnicas que yo tengo ahí no hay nada y se las cambie por otro sector que ellos me mantienen justamente les demostré que aquí no hay nada
- Puntilla Vista al Mar 208 metros cuadrados
- Plaza San Andrés 984 metros cuadrados

- Escala La Boca
- Bandejon Los Vocales 550 metros cuadrados
- Sector Costa de Montemar 11198 metros cuadrados corresponde de la subida Las Pimpinelas desde abajo
- Bandejon Rio Colorado 809 metros cuadrado
- Bandejon Los Pellines 14897 metros cuadrados
- Bandejon Los Abedules 22602 metros cuadrados
- Plaza El Carmen 2000 metros cuadrados
- Costa Brava 225 metros cuadrados
- Jardín caleta higuera 156 metros cuadrados
- Área verde Constanza
- Resumen total 559554 metros cuadrados
- Voy a reiterar y este director no tiene ninguna posibilidad de salir a verificar esto en terreno y ya que tenemos una persona en medio ambiente y sería bueno que ella pudiera asumir toda esta parte de aseo y ornato, fundamentalmente para fiscalizar porque hay una camioneta que está ahí y necesitamos una persona que me ayude en este tema, es por eso que lo expuse

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Falta la zona D que es el estadio

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- Se sacó
- Se me olvido comentar que se mantiene 4000 árboles de un universo de 8000 que requiere poda a contra de la segunda quincena de abril

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- no solo porque menciono a la profesional de medio ambiente y habían quedado de presentarla al Concejo

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Yo le habían dicho que bajara pero al parecer no esta

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Quiero agradecer al director, yo solicite en forma visual y acá uno de nosotros le ha quedado claro las zonas que el municipio mantiene y la verdad es que he quedado sorprendida porque pensé que varias que pensaba que no manteníamos, la verdad es que hay muchos trabajo por delante y no solo clarificar los metros cuadrados de la plaza sino que también creo que hay que evaluar bien cómo se va a trabajar dentro de las plazas para ser más eficiente la mantención , también sugerir si en alguna zona dentro de lo posible se pudiera ver la factibilidad de poner riego por goteo que nos beneficiaría y que podría ser una inversión al principio pero al final es un ahorro a largo plazo y viendo la contingencia de escasas hídrica a nivel nacional y que es un tema no menor para poder evaluar y discutir y pensando en la economía municipal y en el hermosamiento de nuestra comuna

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Sería importante que en la reunión de comisión se pudiera colocar esos tema si es factible o no
- Vamos a colocar el **PRONUNCIAMIENTO DE LA TERCERA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL de acuerdo al Ord. N° 8 por la aprobación en votación, se aprueba ACUERDO N° 66**
- **APROBACIÓN AUMENTO CONCESIÓN DE ÁREAS VERDES DE LA COMUNA de acuerdo a lo expresado, por la aprobación en votación ACUERDO N° 67**
- **PRONUNCIAMIENTO DE TRASLADO PATENTE DE ALCOHOL DESDE AVENIDA Concón REÑACA N° 275 LOCAL 6 de acuerdo al Ord. N° 79 de administración y finanzas**

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Me podrían decir desde donde se traslada esta patente

PROFESIONAL FINANZAS

- No tengo claro eso, solo se la dirección que tiene ahora , dice San Pedro 350

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Dice Salón de Villar , juegos electrónicos

PROFESIONAL FINANZAS

- Pero está catalogado con patente de alcohol

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Lo llevamos a votación, por la aprobación en votación ACUERDO N° 68
- **PRONUNCIAMIENTO APROBACIÓN DE SUBVENCIÓN CLUB DEPORTIVO CONCÓN NATIONAL** ustedes saben que está funcionando la comisión que está trabajando para la celebración de los 100 años de este club y que en definitiva se nos viene el tiempo encima , Habían solicitado una subvención de acuerdo a las posibilidades en el ámbito financiero, pero yo había solicitado que viniera por partidas y me ha llegado aquí una información al respecto que se refiere a e que se está pidiendo y me han solicitado ver si lo podemos generar en una comisión para el análisis del programa , lo dejamos para que se vea en la comisión
- Sacamos de pronunciamiento Para que se vea en la comisión de deporte por la aprobación en votación ACUERDO N°
- VAMOS entrega de la primera modificación presupuestaria de salud de acuerdo al Ord. N° 13

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- La comisión seria martes a las 4 de la tarde

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **COMISIONES**

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- **COMISIÓN TURISMO** tuvimos en reunión la semana pasada para dar a conocer una serie de actividades que se están realizando y agradecer a todos los Concejales que participaron en el congreso que se realizó en Villa Alemana y es importante interiorizar en los temas de turismo que no es solamente en verano ir a la playa sino que hay diferentes turismo y diferentes formas de poder desarrollarlos , dentro de esta temática fue exponer y solicitar el apoyo de ustedes y solicitar que el municipio pudiera participar en la expo turismo de invierno de este año que es en el mes de mayo, en la ciudad de Santiago, el cual nos permitiría también acceder a otro público que es el que vienen a nuestra zona los fines de semana y potenciar así las actividades turísticas programas por el municipio en vacaciones de invierno, junio o julio y agosto que también coincide con las actividades de aniversario de nuestra comuna , a su vez quedó planteado y solicito a este Concejo la participación de nuestro municipio en las actividades internacionales que se están realizando que es sumamente importante dar a conocer no solamente turismo sino que las alianzas estratégicas con otros países y otras empresas, está la actividad de la expo que es en Perú en el mes de junio y la siguiente de Ecuador que coincide en el mes de octubre con las actividades con la Asociación de municipios Turísticos Latinoamérica con la feria internacional de Ecuador la cual va a participar en congresos y conferencias con temas muy importantes y relativos con lo que se está trabajando actualmente y uno de los temas interesantes es que hacer y que coincido con lo que sucedió en la ciudad de Arica en el día de ayer , que hacer en las zonas turística en caso de una catástrofe, tema que nosotros no hemos abordado y que tenemos que estar al día referente a este tipo de situaciones
- **Y** con respecto a esto ya que hay una pauta anual se decide dejando en el Concejo las actividades nacionales e internacionales, qué actividad participar con el fin de tener la claridad de las agendas, porque muchos por un tema de mes a otro no pueden

participar y por una cosa no menor es poder garantizar y poder tener los costos más acotado ya que se pueden acceder a los pasajes o a las organizaciones respectivas de una mejor manera

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Efectivamente nosotros vamos a solicitar a nuestra oficina de turismo para que haga el levantamiento de cada una de las propuestas , alternativas que significa el costo, entendido en el caso de Santiago es un público cautivo preferencial que Concón se nutre durante todo el año y vamos revisar la implicancia de esto, por tengo entendido que esta es una primera feria y hay que revisar quienes son los organismos y le avisamos, pedir a nuestra oficina y en el resto también el municipio tratar de involucrarse en este tipo de actividades en donde ojala no tenga costo los módulos y es por eso que trabajamos con SERNATUR y dejamos establecido que hay una propuesta de la comisión porque eso lo trabajaron la semana pasada para traerlo en el próximo Concejo una información más concreta

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Respecto de la información que teníamos arriba en comisión sobre la aprobación de la ley que implica cambios en la ley orgánica, quería proponer que nos reuniéramos este viernes en el horario que les acomode a los integrante de la comisión para empezar a trabajar con la modificación del reglamento

SECRETARIA MUNICIPAL

- Ustedes me dicen el horario

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Viernes a las 10

SECRETARIA MUNICIPAL

- La puede hacer ampliada también

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Comisión salud; hace pocos días cuando tuvimos en reunión con la asociación regional de municipalidades se determinó en asamblea que la petición, porque iban haber elecciones para determinar presidentes de las comisiones temáticas pero ahí en esa asamblea se tomó el acuerdo de que cada Concejo se manifestara o usted me puede ayudar en el tema

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- De acuerdo a los estatutos establece que las comisiones temáticas que representa es el municipio como tal y el municipio es representado a través del Concejo municipal, debían hacerse las postulaciones de las distintas comisiones para ser parte de la asociación regional y que teníamos nosotros una equivocación, porque pensábamos que se postulaba en forma individual y habían dos o tres presentaciones de ustedes , la comisión de turismo, y usted en la comisión de salud y educación, se definió por estatuto la fórmula de cómo se postulaba

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Y YO QUERÍA pedir el apoyo de mis colegas y del presidente para poder integrar la mesa temática de salud y no solo integrarla sino que postular a la presidencia de la mesa de salud

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Tenemos que incorporarlo en la tabla

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- En el tema de salud habían 4 comunas en esta misma posición pero estoy pidiendo la posibilidad de poder presidir la comisión

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Es importante esto porque en la instancia que el municipio y el Concejo determine cuál es la comisión que va a apoyar ojala tener la presidencia, más que ser parte integrante
- La propuesta es que ustedes se ponen de acuerdo y en el próximo Concejo lo ponemos como propuesta

CONCEJAL ALBERTO FERNANDEZ

- La semana pasada hicimos reunión de comisión de educación y el único que faltó fue el director de Puente Colmo y avisamos con bastante tiempo, sería bueno recordarle que el trabajo de nosotros es para ayudar a ver las debilidades y las fortalezas de cada establecimiento
- Y lo otro queríamos pedirle el perfil de la gente que trabaja en el DAEM, secretaria, el técnico, etc. Ojala que estuviera para la próxima semana

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Respecto a esa comisión de educación y que ya lo había solicitado en el Concejo anterior reiterar el informe sobre la adquisición de computadores en los 4 establecimientos

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Me llegó pero no lo he visto así que el próximo miércoles se lo entregamos

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Y lo otro, dado la primera modificación de salud quisiera solicitar como información complementaria la contrataciones en el CESFAM con el fin de ver las contratas respecto a ver las horas, que era el tema que teníamos

PRESIDENTE DEL CONCEJO

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN

SECRETARIA MUNICIPAL

- Y vamos aprovechar de dar la información que es el resultado y que tiene implicancia con el resultado del concurso para que lo incorporemos

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Lo segundo un informe de horas Extras del consultorio

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Tengo entendido que se está haciendo un levantamiento así que debería estar en esa fecha

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Referente a la comisión de turismo solicitar una comisión de finanzas con el fin de estudiar la ordenanza municipal MEF que está pendiente

SECRETARIA MUNICIPAL

- AHÍ está la ley y un reglamento que la tiene el encargado de la Omil quien ajustándose a eso revisa quienes postulan a esas patentes que cumplan con los requisitos , pero eso está por ley y hay un reglamento que la ley establece y no es una ordenanza , la ordenanza nuestra de otorgamiento de patente fue la que se aprobó la semana pasada y que ya está en plena ejecución y que fue decretada y publicada, quien tiene una Mef entra en esas mismas condiciones y puede obtener su patente

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Y podemos tener ordenanza

SECRETARIA MUNICIPAL

- Es que esta por ley y reglamento

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- También queremos solicitar un informe del ingreso por multas realizadas por el municipio por concepto de publicidad
- Quisiera solicitar un reporte de la ejecución presupuestaria entre el 01 de enero y el 31 de diciembre del 2103

SECRETARIA MUNICIPAL

- Se entregaron los cuatro trimestrales y en la cuenta pública viene toda la ejecución presupuestaria 2013 y todo lo que es finanzas completo , y están las proyección por control

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- He sabido yo que la entrega de agua potable ha tenido problema y consulte acerca que pasaba con el segundo camión y me dicen que está en pane y ese camión estaba parado

DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES

- No tengo esa información

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Me preocupa porque en algún momento dijimos si el camión está parado que quede en reemplazo, pero resultó que fueron a ocupar el otro camión y tiene problemas en el tren delantero o trasero

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Quería solicitar información respecto a la caducidad del contrato con la empresa Doble vía por el tema de los paraderos y como se ha avanzado con el tema
- Y lo segundo, es solicitar información respecto de la reunión privada que tuvimos con el tema de salud para que nos mantengan informados

CONCEJAL SANDRA CONTRERAS

- Quisiera saber si existen alguna información porque me han llegado algunos reclamos de vecinos sobre la instalación de una antena de celular en el sector de Villa Aconcagua entre Limari y los Veleros

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- No tengo la información concreta pero si existió esa denuncia y tengo entendido que la dirección de obras fue a fiscalizar y nos hemos reunido con los vecinos, no hemos tenido respuesta de la opinión de la junta de vecinos pero de la fiscalización se la podemos entregar la próxima semana, pero está dentro de la información que queríamos entregarle a ustedes sobre todo de las antenas en general
- Antes de terminar quería hacer la presentación de Consuelo Vargas que es la nueva encargada de la oficina de Medio Ambiente , ella vive en Concón es Ingeniero en Medio Ambiente , es un tema relevante para nosotros el medio ambiente y es una profesional que viene a colaborar en nuestra gestión, tomar todos los temas ambientales que tenemos y recordamos que hay una reunión pendiente con el Seremi de Medio Ambiente y que no recuerdo cuando es, es mañana a las 10.30 y están invitados los Concejales que quieran ir a Valparaiso , están invitados nos avisan para poder trasladarlos

ENCARGADA MEDIO AMBIENTE

- Buenas tardes , mi nombre es Consuelos Vargas y soy ingeniera ambiental y entre recientemente al puesto de encargada de medio ambiente y la idea es trabajar en conjunto con toda la comunidad y también con el tema de las empresas, como por cierto también llevar los temas que están en carpetas y trabajar siempre en conjunto, creo que esa es la mejor manera de ir adelante con los temas de medio ambiente

PRESIDENTE DEL CONCEJO

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN

SECRETARIA MUNICIPAL

- Bienvenida y muchas gracias
- Terminado el tiempo se cierra la sesión

MARÍA L. ESPINOZA GODOY
SECRETARIO MUNICIPAL